

III Encuentro Folclórico Inclusivo celebró la diversidad y el talento local en el Municipal

SANTO TOMÁS TEMUCO. Participó más de un centenar de estudiantes de la Región.

COMUNICACIONES SANTO TOMÁS TEMUCO



EL TEATRO MUNICIPAL DE TEMUCO FUE EL ESCENARIO PARA ESTAS APLAUDIDAS PRESENTACIONES.

En una jornada cargada de música y cultura, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás Temuco y la Municipalidad de Temuco unieron fuerzas para organizar el III Encuentro Folclórico con Sello Inclusivo. Este evento, que se ha convertido en una tradición anual, reunió a más de un centenar de estudiantes de diferentes establecimientos de la Región para celebrar la inclusión y la diversidad a través del folclor y el arte.

Durante la ceremonia de apertura, autoridades de Santo Tomás y la Municipalidad destacaron la importancia de este encuentro para la educación inclusiva. Juan Carlos Barrientos Pérez, director académico del CFT e IP Santo Tomás Temuco, resaltó que “la Vinculación con el Medio es muy importante para nuestra casa de estudios. Llevamos cerca de 15 años de convenio con la Municipalidad de Temuco y esto resulta parte de nuestra misión que es vincular a nuestros estudiantes con otros actores relevantes de La Araucanía”.

Marcelo Segura, jefe del Departamento de Educación Municipal de Temuco, comentó que “estamos muy felices de seguir brindando un espacio artístico para que los niños y niñas de todos los programas que tenemos de inclusión puedan mostrar su talento en el principal recinto artístico y cultural de la Región”.

El evento contó con la participación de diversas instituciones educativas, entre las cuales destacaron la Escuela Especial Niéol, el Jardín Infantil Municipal Monteverde, la Escuela Par- ticular San Rafael Arcángel de

“Estamos muy felices de seguir brindando un espacio artístico para que los niños y niñas de todos los programas que tenemos de inclusión puedan mostrar su talento”.

Marcelo Segura,
jefe del Daem Temuco

Padre Las Casas, el Colegio Em- prender de Temuco, la Escuela San Sebastián de Perquenco, el Colegio Mundo Mágico de Temuco y la Escuela Especial Las Araucarias. Cada establecimiento realizó presentaciones artísticas que variaron desde danzas típicas hasta interpretaciones en lengua de señas, promoviendo la tradición folclórica chilena y el respeto por la diversidad.

Además, el encuentro contó con la participación del Instituto Teletón, que aprovechó la instancia para instalar un stand informativo sobre su próxima campaña de recaudación, programada para el 8 y 9 de noviembre. La presencia de la Teletón sirvió para invitar a la comunidad a ser parte de esta noble causa, y para reforzar el mensaje de inclusión que tanto el evento como la institución han impulsado a lo largo de los años.

Así, la comunidad educativa de Santo Tomás Temuco reafirmó su compromiso con seguir abriendo espacios inclusivos que celebren la diversidad y el talento de los jóvenes, convencidos de que son estas diferencias las que realmente enriquecen a la sociedad. **CS**